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Сценарий обобщающего урока английского языка в группе 1 курса 

Темаурока: “EnvironmentalProtection” -Защита окружающей среды.
Целиурока:
- обобщение знаний, умений и навыков по теме “EnvironmentalProtection”

Обучающая:
-научить студентов выражать свое мнение по проблемам окружающей среды.

Развивающая:
- развивать у обучающихся активную жизненную позицию, вырабатывать желание не быть равнодушными к окружающей нас действительности.

-привить интерес к изучению окружающей среды.
-расширить кругозор, повысить интерес к изучению английского языка.
Воспитательная: 
-учить студентов бережно относиться к окружающей среде,беречь ценности, данные природой

-научить создавать вокруг себя экологически безопасную обстановку

- воспитывать активную жизненную позицию, формировать потребности и способности к сотрудничеству и взаимопомощи при работе в паре и группе.

Практическая: 
-коллективное создание микро-проекта.

Тип урока: обобщающий.
Образовательные технологии: личностно-ориентированная технология, проектная технология.
Задача обучающихся: создание коллективного микро-проекта “Дерево добрых дел”.
Оборудование:

Таблицы на доске; раздаточный материал, тесты, упражнения, презентация (интерактивная доска)

Ход урока:
1. Организационный момент. Приветствие. Знакомство с темой.
T.: The theme of our lesson for today is “Environmental Protection”. The problem of the lesson is the global situation in ecology and what we can do with it.
Let’s begin our lesson.

-Do you know that many years ago people lived in great harmony with nature because industry was not much developed. Today the situation is quite different. Nowadays industrially developed states cannot ignore the problem of environmental protection.

(T.: Тема нашего урока сегодня: «Охрана окружающей среды».Проблема урока глобальная ситуация в области экологии, и что мы можем сделать с этим.

Давайте начнем наш урок.

-Вы Знаете, что много лет назад люди жили в великой гармонии с природой, потому что промышленность не была развита. Сегодня ситуация совершенно иная. В настоящее время промышленно развитые государства не могут игнорировать проблему защиты окружающей среды).
2. Речевая разминка.
Please answer my question. What word “environment” mean?

- What environment may be? (Town environment and countryside environment)

-Which is better&Why? (ПолунчаеваАлина)

- Why is town environment worse? (БирюковаАлёна)

You are right. As for me, I’d like to live in countryside environment.

(Речевая разминка.

Пожалуйста, ответьте на мой вопрос.Что означает слово "среда"?

- Какая среда может быть? (городская окружающая среда и сельская окружающая среда)

-Какаялучше и почему? (Полунчаева Алина)

- Почему город среда хуже? (Бирюкова Алёна)

Вы правы. Что касается меня, то я хотел бы жить в сельской местности окружающей среде).
3. Основная часть урока.
Повторение лексики.

На партах карточки со словами. Студенты читают слова по карточкам.

Environmental, ecology, pollution, overcrowding, destruction, resources, cause, habitat, littering, living things.
The task is to read the meaning and guess the word:

1) The scientific study of the natural relations of plants, animals, people. (Ecology)
2) The act of making air, water, land dangerously impure. (Pollution)
3) Too many people in our place. (Overcrowding)
4) The act of throwing things away untidily. (Littering)

5) The act of destroying, putting an end to the existence of something. (Destruction)

6) Plants, animals, people. (Living things)

7) The natural home of a plant or animal. (Habitat)

8) Surroundings, circumstances and influences. (Environment)

9) Something which can help in doing something that can be turned to for support and help. (Resources)

10) Thatwhichproducesaneffectorevent. (Cause)

(Охрана окружающей среды, экология, загрязнение, перенаселенность, разрушение, ресурсы,причина, среда обитания, засорение, живые существа.

Задача состоит в том, чтобы прочитать понять смысл и угадать нужное слово:

1) научное исследование природных отношений растений, животных, людей. (Экология)

2) акт создания воздух, вода, земля опасно нечистым. (Загрязнение)

3) Слишком много людей в одной местности. (Перенаселенность)

4) Разбрасывание вещей подальше грязно. (Засорения)

5) Уничтожение, положив конец существованию чего-то. (Разрушение)

6) Растения, животные, люди. (Живые)

7) родной дом растения или животного. (Среда обитания)

8) Окружающая среда, обстоятельства и влияния. (Окружающая среда)

9) Что-то, который может помочь в этом что-то, что может быть превращен за поддержкой и помощью. (Ресурсы)

10) То, что производит эффект или событие. (Причина) Активизация лексики.)
 Активизациялексики.

The task is “Fill in the blanks”

The Earth is our ________. We must take care of it. The importance of this task is _________ by the ecologists, scientists, who study the relations between living things and their _________. Each of us must do everything possible to _______ the land, air and water clean. Of course, people undertake some measures to _________ the environment, but this activity is complicated by the economic difficulties.

Use the following words to complete the text: protect, home, keep, pointed out, environment.
Задача "Заполнить пробелы"

Земля наш ________. Мы должны заботиться о нем. Важность этой задачи _________ биологами, учеными, изучение отношения между живыми существами и их _________. Каждый из нас должен сделать все возможное, чтобы _______ землю, воздух и водучистыми. Конечно, люди предпринимают некоторые меры, чтобы _________ окружающую среду, но эта деятельность осложняется экономическими трудностями.

Используйте следующие слова, чтобы закончить текст: защищать, дом, сохранить, отметил, окружающей среды.

4. Говорение
Teacher: We need to take care of Earth every day, not just on Earth Day.

Here are 6 simple things you can do to help to stop pollution and loss of resources. Try to use expressions given to you and give your suggestions.

It would be a good idea to……

As a result……

I think …..should…..

This would mean that…….

The best thing would be to ……..

This/That way…..

Another good idea is to ……

If we do this, ……. will…….

What steps should be taken? (
5. Физкультминутка.
6. Развитиенавыковчтениясизвлечениемосновногосодержания.
Read the text and say if the stream is in trouble or not.

What statements tell you the stream is in trouble?

What statements describe how to clean up a stream?

Study a stream.
It is full of fallen leaves.

Remove garbage from the water.

Plant trees along the bank to prevent erosion.

The water is sudsy.

There is no life in the stream.

It smells bad because it contains sewage.

There is a shiny film on the water’s surface because oil has leaked into it.

If you discover signs of chemicals being dumped in the stream, report it to grown-ups.

Toomush algae have turned the water green.

The water is muddy because there’s too much dirt in it.

Unknown words:

sudsy = soapy

sewage – сточныеводы
algae – plants that have no roots, stems or leaves and grow in water or in other wet places.

muddy = dirty

1, 4, 5, 6, 7, 9,10

2, 3, 8

T.: Now let`s talk a little about the most important questions of our today`s lesson.
7. Развитиенавыковустнойречи.
Answer the questions:

1. What important environmental problems endanger people’s lives nowadays?

2. What makes the seawater dangerous nowadays?

3. Where does air pollution in the cities come from?

4. What do you know about the greenhouse effect? How can the greenhouse effect influence the climate on the planet in future?

5. Why are a lot of species of plants and animals disappearing fast and can become extinct very soon?

6. What happens to rainforests? Why are they so important for the life on the Earth?

Ответьте на вопросы:

1. Какие важные экологические проблемы ставят под угрозу жизнь людей в наши дни?

2. Что делает морскую воду опасной в настоящее время?

3. Откуда загрязнение воздуха в городах?

4. Что вы знаете о парниковом эффекте? Как парниковый эффект влияют на климат на планете в будущем?

5. Почему много видов растений и животных исчезают быстро и может исчезнуть очень скоро?

6. Что происходит с тропическими лесами? Почему они так важны для жизни на Земле?

8. Создание мини-проекта «Дерево добрых дел».
T.: Students, you will work in 2 groups. One group generates ideas that we should do and the other group that we shouldn’t do to keep our planet clean. Time is limited up to 3-5 minutes. You will write your ideas on the leaves and pin them to the tree.

(Студенты, вы будете работать в 2 группах. Одна группа предлогает идеи, что мы должны делать, а другая группа, что мы не должны делать, чтобы сохранить нашу планету чистой. Время ограничено до 3-5 минут. Вы будете писать свои идеи на листьях и прикрепите их к дереву.)

T.: Before we pass to our project I want to ask you some questions:
1. What can you personally do to help the environment nowadays?

2. Tell about one thing you do to help the environment.

(students show their drawings on the topic and their photographs where they clean the territory around our college).

T .: Прежде чем мы перейдем к нашему проекту, я хочу задать вам несколько вопросов:

1. Что вы можете лично сделать, чтобы помочь окружающей среде в настоящее время?

2. Расскажите об одном вы делаете, чтобы помочь окружающей среде.

(студенты показывают свои рисунки на тему и свои фотографии, где они чистят территорию вокруг нашего техникума).

9. Заключительная часть урока. 

T: At the end of our lesson, please answer my questions. What can we do to keep the Earth clean and healthy? What should be done to change the existing

situation?

(Ответыучащихся)

 Please complete the following sentences:

1) Try not to buy pre - packaged food because …

2) Use less washing up liquid because …

3) Use public transport because …

4) Never light fires in forests because …

5) Do not drop rubbish in the streets because …

6) Do not throw plastic bottles into the sea because …

(Students should give their own answers)
 T: That’sfine.

(Т: В конце нашего урока, пожалуйста, ответьте на мои вопросы. Что мы можем сделать, чтобы сохранить Землю чистой и здоровой? Что нужно сделать, чтобы изменить существующие ситуации?

(Ответы учащихся)

  Пожалуйста, заполните следующие предложения:

1) Старайтесь не покупать заранее - упакованные продукты, потому что ...

2) Используйте меньше жидкости для мытья посуды, потому что ...

3) Используйте общественный транспорт, потому что ...

4) Никогда не жгите костры в лесах, потому что ...

5) Не бросайте мусор на улицах, потому что ...

6) Не бросьте пластиковые бутылки в море, потому что ...

(Студенты должны дать свои ответы)

  Т: Этоверно.)

10. Заданиенадом. Подведение итогов.
Teacher: - We have no much time left, so let’s sum up. Today we have spoken about the environment: its pollution and protection. We must mind that the protection of nature is in our hands. Let’s think about the future. Let’s keep our planet tidy and make it better place to live in. Let’s save the Earth for ourselves and for the next generations.

Your homework: make sentences with new words from this lesson and learn them by heart.

Учитель: - У нас осталось мало времени, так что давайте подводить итоги. Сегодня мы говорили об окружающей среде: ее загрязнении и защите. Мы должны учитывать, что охрана природы в наших руках. Давайте думать о будущем. Давайте держать нашу планету порядок и сделать его лучше место для жизни. Давайте спасать Землю для себя и для будущих поколений.

Ваше домашнее задание: сделать предложения с новыми словами из этого урока и выучить наизусть.

11. Рефлексия
We have known and used many new words. We have listened and discussed our interesting theme.You are good students. Thank you for your work. Your marks are ….The lesson is over. Good - bye.

Мы узнали и использовали много новых слов. Мы выслушали и обсудили наше интересную тему. Вы хорошие студенты. Спасибо вам за вашу работу. Ваши оценки ....Урок окончен. До свидания.
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